

Wir danken von Herzen

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer lieben Mutter

Hilda Schurter

erfahren durften.

Danke für jeden Händedruck, jede Umarmung, für die schönen Karten mit tröstenden Worten.

Besonderen Dank richten wir an:

- Herrn Dr. Stefan Himmelberger, zu dem meine Mutter grosses Vertrauen hatte;
- Herrn Roger Mutter, Leiter vom Alterszentrum, der immer eine Lösung für sie in ihrem Sinn gefunden hat;
- Erich, den Alleskönner, und all die guten Feen vom Alterszentrum, die Essen servierten, die putzten, Wäsche wuschen;
- den Fahrdienst für Senioren und zuletzt
- an das Personal der Spitex, die sich kompetent um unsere Mutter kümmerten.

Möge Hilda immer in liebevoller Erinnerung bleiben.

Feusisberg, im Februar 2018

Die Trauerfamilie